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４月３日に、９人の新入社員を迎えて本

社５階会議室で執り行われました。今年

は、１日が土曜日だったため、１日入社な

のですが、３日の開催となりました。皆さん、

配属先に赴任して、緊張しながらも頑張っ

ていることと思います。暖かく迎えて、今後

の成長を見守っていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月６日に、例年どおり名古屋の国際セ

ンターで行われました。50 期の決算状況、

51 期の経営方針、各事業部の取組、表

彰式、研修会と行われました。今年は、懇

親会も久しぶりに行うことができました。懇

親会は、名古屋駅方面に歩いて移動して、

中国料理店で開かれました。昨年度入社

のキャリア採用者の紹介、４月１日入社の

新卒社員の紹介も行われました。昨年度

はキャリア入社社員が大勢おり、また、表

彰者も大勢いたため、懇親会の出席者が

例年より多くなり、賑やかに行われました。

数年で若い社員がかなり増えて、次の半

世紀のスタートにとても楽しみな状態です。

懇親会の時間は、あっという間に過ぎて、

とても元気ある会になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

各協力業者会の総会、安全大会、研

修会が、下記のとおり行われました。 

４月８日（土）関西ＮＩＴＴＯＨ協力業者会 

        京都駅前・都ホテル 

４月 15日（土）関東ＮＩＴＴＯＨ協力業者会 

          東京八王子駅前・京王プ 

ラザホテル八王子 

４月 22日（土）東海ＮＩＴＴＯＨ協力業者会 

          名古屋今池・ガスビル 

今回で第 17 回の開催となりました。協力

業者会を発足させたのは、当社の 35 期

でその時は、新築が減りだして、既存住宅

がビジネスの中心になっていくので、お客

様が住まわれている中で施工を行ってい

くのに、いかに満足度を高めていくかがより

重要となり、協力業者さんと一体となって、

施工品質・安全・サービスの向上を図って

いくことを目的にスタートさせました。様々

な研修会やパトロールなどを実施し、施工

体制の強化・向上を図ってきました。当社

は、継続的な取引になると協力業者管理

規程に定めるとおり、基本契約を結び、協

力業者会にも入会していただくことを基本

としているのですが、協力業者の皆様の

御理解や御協力もあって、発足した時は

３つの協力業者会で賛助会員さんも含め

て、約 120 社で始まったのが、現在は約

200 社まで増えてきました。また、売上も

35期は連結で約 50億円だったのが、96

億円を越えてきました。協力業者さんの

頑張りのおかげですが、協力業者会の活

動が、お客様からもご評価いただけている

のかなと思います。さらに、人手不足が叫

ばれている現在、お取引先様からも当社

の施工能力に対する期待は、大きいところ

があります。そうした期待に応えていくため

にも、気を引き締めて、協力業者の皆さん

と協力しあって質の高い施工を継続して

いき、さらに量的拡大にも努めていきまし

ょう。 

今年は、久しぶりの懇親会も開催でき、

ビンゴゲームなど様々な催しもあり楽しい

時間を過ごせました。今年の講演会は、

以下のとおりでとても楽しく、また貴重なお

話で盛り上がりました、講師の先生は懇親

会にも出席していただき、盛り上げていた

だきました。 

 関西 桂文喬さん（落語家） 

 関東 多湖弘明さん（とび） 

 東海 山崎夏生さん（元プロ野球審判員） 

 

 

各事業部で、キックオフミーティングが

始まりました。コロナ禍でこうした催しができ

なかったので、その間に入社した若い社

員は、こうした会が初めてで、会社としては

普通なことなのですが、少し違った印象を

もっていたのかなと感じました。昨年、50

周年記念祝賀会はあったのですが、キッ

クオフでは、同じ部門・事業部の人たちと、

居酒屋的なところで少しラフな感じで話が

できるので、また違った楽しみがあるようで

す。仕事内容、技術的なことなどで、勉強

になり刺激をもらうことはもちろん大切なこ

とですが、会社の雰囲気をよくし、モチベ

ーションやお互いの信頼感を高めていくこ

とはとても大切です。５月、６月と続くので、

意義のあるものになることを願います。 

 

 

少子化が、叫ばれて長いのですが、少

なくなる子供に対して、教育費をかける親

がどんどん増えています。幼い時から教育

熱心に習い事などに行かせます。嫌がっ

ている子供を無理やり行かせている場合

もあると聞きます。それは、ともすると子供

のためと言いつつ、自分のためなのではと

思われる場合もあります。子供を自慢した

いとか、親どうしの会話の中で、仲間外れ

になりたくないとか。子供を仲間外れにし

たくないという思いもあるかもしれません。

程度の問題とも言えますが、行き過ぎは

問題です。子供の持っているものを伸ば

す、素直にやりたいことを熱心にさせること、

その環境を提供すること、いろいろなもの

に触れさせることは大切です。幼少期、子

供時代に触れたことが、その後の一生に

影響を及ぼすことは確かにあることだと思

います。ただ、強制的にさせることはどうで

しょうか。社員の教育でも、いろいろと知識

や経験を積んでいくことは大切ですが、自

主性をつぶすようなことは良くないと思い

ます。型にはめすぎたり、自分の子分のよ

うに扱うというのは問題です。行き過ぎてし

まうと、これも何か、教える側の自己満足

のように思えたりします。基本や躾は大切

です。そうしたことは厳しくたださないといけ

ません。礼儀や躾が出来ていない子は、

世の中で大変苦労をしてしまいます。教

育はしていくのですが、決して支配するよう

なこと、そうした関係にはならないことです。

その人に他の可能性があれば、自分の部

署から他の部署に移動させたり、とにかく

当人のことを考えて、どこに行っても通用

する、将来に向けて力をつけていくように

伸ばしていくことが大切です。社員は、もち

ろん預りものであって、その間しっかり育て

て、自分の元から離れて羽ばたかせていく

という気持ちが大切です。自分が先に歳

を取るので、部下の世話になる時、部下

のおかげと思う時が必ずきます。子供の教

育も同じです。子供は、ほんとに神様から

授かった宝物のようなもので、自分の所有

物ではありません。教育することで見返り

を期待している人は、いないと思いますが、

とにかく与えるだけの無償の愛が大切です。

そうした人のもとで育った人は、間違いなく

世の中でも役立つ人になっていくもので、

いろいろな恩や感謝の気持ちを自然とも

つようになり、いろいろな形で、世の中や世

話になった人に無意識のうちに恩返しをし

ていくようになります。全員に、子供時代が

あり、社会に出たばかりの頃があったはず 

入社式 

経営方針発表会 

協力業者会総会 

キックオフミーティング 

コラム「教育の大切さ」 
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な心で子供や部下を見ることができ、そう

した器量の大きさが、おおらかで器の大き

な人を育てていくことに結び付きます。ある

程度の年齢以上の人は、これからどうやっ

て自分が受けた恩に対し、恩返しをしてい

く 

 

で、人に教えてもらったり、迷惑をかけた

り、許してもらっていたり、大目に見てもらっ

ていたりしたはずです。思い返してみると必

ず思い当たる節が誰にでもあるはずです。

そうしたことを自覚出来ている人は、大き

な心 

 

ちょっと一言 

 

 
 
 

 
 

 

 

お疲れ様です。京滋営業所の中坊です。 

桜の季節が終わり、新緑の５月を迎えましたが皆様どのようにお

過ごしでしょうか。 

営業所は、３月に新しい仲間を迎え、事務所内のレイアウトも変

更し、新しい雰囲気になり１か月以上が経ちました。当然のことで

すが、前職は違う仕事をされていたので業務に苦労されている姿

を見ると入社した時の自分を思い出します。 

入社してから５年程経ち、良い機会なので簡単に振り返りたいと

思います。私の前職は、新幹線の沿線の保守点検や防犯カメラの

設置など、全く違う仕事をしていました。入社当時は、白蟻という生

き物を知らなくて、床下に潜る仕事があることも知りませんでした。

家の造りに関しても、木束？鋼製束？それはどこに使われている

の？程度の知識でした。今の新卒の方たちのほうが知っていること

が多いのではないかと思うレベルです。しかし、今は防虫関係から

防水、内装・外装関係と仕事の幅が広がってきています。３年程

前には、いろいろな方に協力いただきながら、ビルの外部メンテナ

ンス工事を着工から管理まで無事終えられたことは、大変なことも

多かったですが、良い経験になったと思います。困難なことも多い

ですが、現状に満足するのではなく、様々な仕事に取り組んでいく

ことでより多くの仕事の機会につながることを知りました。 

今期からは、京滋営業所でも新たな取引先様の仕事に取り組

んでいきます。お客様、担当者様との関係性を築き着実に実績を

あげていけるよう取り組んでいきます。皆さんも、今ある仕事だけで

なく、様々な仕事に挑戦していただければと思います。 

梅雨入りも間近となりましたが、どうかお体に気をつけてください。 

施工事例紹介 

●施工場所 石川県金沢市 

●工 事 名  I様邸 改修工事 

●建物の構造 鉄骨造 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■担 当  大阪事業部 北陸営業所  辻 匡弘  

築 40 年の住宅リフォームの現場です。外観・内観とも純

和風の建物でしたが、躯体は鉄骨造でした。内部も大幅に

改修しましたが、鉄骨造だったので二間続きの和室を LDK

に変更するにあたり、既存の柱をほとんど撤去できて大きな

空間がとれました。対面キッチンに変更したことで、キッチン

の前に構造的な鉄骨柱が来ることになりましたが、レンガ風

のクロスを貼り、おしゃれなデザインとなるようにさせていただ

きました。また、対面の腰壁にはニッチ造作を設けて、インテ

リア雑貨を飾れるようにご提案させていただきました。照明

器具の配置を何度も打合せさせていただき、ダウンライトと

間接照明ですっきりとまとまった空間となり、お客様にも大変

ご満足いただきました。 

大阪事業部 京滋営業所 

中坊 吉貴 

「5 年間を振り返って」 

★Happy News★ 

お誕生おめでとうございます 

★法人事業部 東海営業所 林主任 

女児誕生 

資格取得おめでとうございます 

★住宅メンテナンス事業部 名古屋営業所 南谷さん 

★住宅メンテナンス事業部 名古屋営業所 矢代さん 

★住宅メンテナンス事業部 三河営業所 柴田主任 

★住宅メンテナンス事業部 三河営業所 前川さん 

★東京事業部 甲信営業所 降籏さん 

しろあり防除施工士 

★住宅メンテナンス事業部 名古屋営業所 南谷さん 

★住宅メンテナンス事業部 名古屋営業所 矢代さん 

★法人事業部 東海営業所 龍野所長代理 

ペストコントロール技能師 

入社社員紹介 

★水野 太貴 住宅メンテナンス事業部  
岐阜営業所 26歳 

趣味：キャンプ、カラオケ  
  「一日でも早く会社に貢献したいです。精一杯頑張り
ます。よろしくお願いいたします。」 

★髙島 康司 設備事業部 東海統括課 40歳 
資格：給水装置工事主任技術者 
趣味：自転車（ロードバイク）  

  「前職は東邦ガスのサービスショップで住宅設備の
修理・販売をしておりました。１日も早くひとり立ちして
お役に立ちたいと思います。よろしくお願いします。」 
 

くのかを考えていくことが大切とも言えま

す。感情や気持ちは、素直に伝わっていく

ものだと思います。親から子へ、上司から

部下へ。 


